

国府北小だより



令和7年度

9月号

文責：校長



HPはこちらから

2学期もよろしくお願ひいたします。

2学期がスタートしました。24節気の一つ『処暑（厳しい暑さの峠を越えた頃）』を過ぎてもまだまだ残暑が厳しい日が続いています。子どもたちの日々の健康安全に気を配りながら学校教育活動に取り組んでまいります。

子どもたちにとって充実の秋になりますよう

国府北小教職員一同一丸となって、まごころを込めて頑張ります。1学期同様、家庭・地域の皆様には、ご協力・ご支援をいただきたいと思いますので、どうぞよろしくお願ひいたします。

【★2学期の主な行事は、以下の通りです★】※全校行事、校外学習、親子交流活動についてです。

9/10（水）就学時健康診断	/24（水）5年稻刈り体験活動
/26（金）6年親子交流活動	/29（月）/30（火）5年臨海自然教室
10/3（金）4年校外学習（とちぎクリーンプラザ見学）	
/9（木）3年校外学習（栃木消防署）	/9（木）4年親子交流活動
/10（金）1年校外学習（宇都宮動物園）	/10（金）5年親子交流活動
/25（土）秋季運動会	
11/7（金）交通安全教室（2校時：下学年 3校時：上學年）	
/10（月）5年校外学習（足尾方面）	/11（火）4年校外活動（子ども総合科学館）
/11（火）2年親子交流活動	/14（金）1年校外学習（四季の森）
/18（火）6年校外学習（東京方面）	/18（火）1年親子交流活動
/20（木）音楽鑑賞会	/21（木）2年校外学習（子ども総合科学館）
/28（金）3年親子交流活動	
12/2（火）2年校外学習（栃木図書館等）	/3（水）校内持久走大会 /25（木）2学期終業式



今年の運動会にもご期待ください。

今年度の運動会は、10/25（土）に実施予定です。実施内容としては、各ブロックでの表現運動各学年での個人走、きょうだい学年（1, 6年、2, 4年、3, 5年）での団体種目となります。

6年生をリーダーとして子どもたちが主役の運動会になるよう企画・準備・練習をしていきます。また、練習の過程での子どもたちの成長の様子を認め、励ましながら取り組んでまいります。お子様の体調面等のサポートでも大変お世話になります。どうぞよろしくお願ひいたします。

PTA行事紹介① 資源物回収へのご協力ありがとうございました。

今年も、1学期の終業式の翌日7/20（土）にPTA役員の方、6年生の親子でのボランティアの方にご協力いただき、資源物回収を行いました。

毎週集めているアルミ缶やペットボトルキャップ等、たくさんの資源物回収にご協力いただきました。今回の収益は、子どもたちのために学校の

教育活動にも有効に活用させていただきます。今後ともご協力の程、よろしくお願ひいたします。



PTA行事紹介② 正・副部長会議大変お世話になりました。

8月最後の日曜日に予定されていた奉仕活動でしたが、連日の猛暑による参加される皆様の健康安全を鑑み中止とさせていただきました。

次年度に向けて、開催時期の検討等を行っていきたいと思います。



予定を繰り上げて開催した、PTA各部長・副部長会議にご出席いただいた皆様、本当にありがとうございました。2学期の活動の確認と今後のPTA活動の在り方等につきまして、貴重なご意見をいただくことができました。

子どもたちにとって、また、PTAの皆様にとっても有意義で充実した活動が実践できるように進めてまいりたいと思います。

PTA行事紹介③ 親子交流学習もお世話になります。

今年度は、2学期の授業参観を実施しない代わりに、親子交流学習を充実させたいと考えました。活動を共にしながら、親子で会話をしたり協力し合ったりコミュニケーションを楽しんでもうらうことをねらいとしています。また、今年度は、第1学年と第5学年を対象に親子での給食も計画しました。保護者の方も久しぶりの給食を楽しみにしている方もいるのではないでしょうか。

せっかくの機会ですので、充実した時間を過ごしてほしいと思います。

子どもたちの読書好きをめざして・・「読み聞かせ」やってみませんか？

2学期は、改めて子どもたちの読書への興味関心を高めていきたいと考えております。その一環として「読み聞かせ」の機会を多く設けています。

- ① 朝の読書の時間（1～2ヶ月に1回程度）には、アシストネットの方々による「読み聞かせ」
- ② 毎月4のつく日の給食の時間には、市の図書館の職員の方による「読み聞かせ」
- ③ 天候が悪く昼休みに外で遊べない時には、職員による「読み聞かせ」
等も行っています。

最初は、読む側も緊張していましたが、何度か繰り返すと「次は、どんな本を読んであげようか」と考えるようになり少しづつ慣れていきます。

朝の読み聞かせと一緒にやってくれる方を募集しています。

興味のある保護者の方、地域の方、まずは、どんな様子か見に来てください。お待ちしています。



「まごころ」発見！

8月7日（木）に、6年生の2名の代表児童が、「“あったか栃木”いじめ防止子どもフォーラム」にオンラインで参加しました。今回は「いじめを生まないために、私たちにできること」をテーマにオンラインでいじめ防止に向けた取組についての意見交換を行いました。

「相手のことをよく考えて」「楽しい学校にするために」「誰もが自分の意見を言いやすい雰囲気づくり」「安心してすごせる学校」等、心があたたかくなるキーワードがたくさん出ていました。代表児童は、他校の児童のお話をしっかりと聞き、よく考えて、国府北小の代表として積極的に挙手して、自分の言葉で堂々と伝えることができました。ぜひ今回のフォーラムで気付いたこと、学んだことを学校全体に広めてほしいと思います。

◎毎月、14日は「トヨーの日」です。

東陽中学校区の小中学校では、毎月14日を「トヨーの日」として、家庭内でのコミュニケーションを深められるよう「家族団らんの日」としています。

今月は、3連休にあたります。家族の時間も取りやすいかと思います。「〇〇の秋！」子どもたちと一緒に何か計画してみるのはいかがですか。